



なかよしやま

小中一貫学校教育目標

「あこがれ チャレンジ 笑顔」

夢をもつ子 たくましくがんばる子 仲間とともに喜ぶ子

富士市立吉原小学校 学校だより 7月号



<7月の生活目標>

廊下や階段は
右側を静かに歩こう。



夏空のもと、自然あふれる吉原小

長かった梅雨もようやく落ち着きを見せ、海開き、山開きの季節を迎えています。本校の校地の樹木は、昨年度の剪定ですっきりとした姿から一転、青々と力強く枝葉を茂らせて、子供たちの遊びを応援しています。通称「お月見山」周辺はじめ、大人気のダンゴムシ、バッタ、トカゲたちが生息しています。

生き物の生態に詳しい子、四つ葉のクローバーの発見が得意な子、花壇の花の手入れが大好きな子……。思い思いのお気に入りの自然体験が繰り広げられています。



【花壇の苗植え（森様と地域の方々）】

毎年、春と秋に、学校の花壇の苗植えをさせていただきます。今年も園芸委員会の児童と一緒にマリーゴールドと色とりどりのトレニアを植えて、花壇の整備をさせていただきました。この夏、きれいに咲き誇るのが楽しみです。いつもありがとうございます。

【PTA 役員による奉仕作業】

梅雨の時期、草花があっという間に成長します。吉原小の運動場には草花の観察ができる場所がたくさんありますが、雑草が伸びると子供たちの遊びや歩行の妨げになる場所もあります。今回は、役員の皆様のおかげで、とてもきれいになりました。ありがとうございました。



【草花の観察】

富士市自然観察の会 山田 高先生

吉原小の樹木や草花について教えていただく機会がありました。休み時間には、高先生の周りに子供たちが集まったので、草花遊びを披露してくれました。普段気付かない草花にもいろいろな特徴があることが分かりました。この特徴や違いに目を向けることが、草花博士になる近道なのかもしれません。



【あぶトレ講座】

静岡県防犯まちづくりアドバイザー協会様

今年は、1年生の児童を対象に行われました。知らない人に声を掛けられたときの対応や自分が日頃から気を付けなければならないことについて、実践を交えながら教えていただきました。夏休みも安全に過ごせるように、家庭や地域での見守りをお願いいたします。

吉原小創立150周年記念事業

現在は、記念誌の編集作業が佳境を迎えています。地域の方が何度も集まり、構成を考えてくださっています。出来上がりが大変楽しみです。今後、各御家庭に1冊ずつ配布予定です。

【7・8月の主な行事予定】



7月	※月曜日は、廃油回収日です。	14日(金)	PTA 愛の一声運動 PTA 三校合同モルック大会
3日(月)	委員会 体罰アンケート配布	19日(水)	防犯訓練
4日(火)	縦割り遊び	21日(金)	朝礼 3時間の日(給食無し 11:30 下校)
5日(水)	PTA ベルマーク活動	25日(火)	第2期校納金振替日
7日(金)	PTA 三校合同モルック大会	8月	
8日(土)	3時間の日 (特別日課:給食無し 10:55 下校)	25日(金)	朝礼 3時間の日(給食無し 11:30 下校)
	授業参観②9:05~③10:00~ 学級懇談会 11:00~	28日(月)	4時間の日 (特別日課:給食無し 11:50 下校)
10日(月)	4時間の日(給食有り 13:10 下校)	29日(火)	4時間の日(給食有り 13:10 下校)
11日(火)	夏休み前悩みアンケート配布		
12日(水)	交通安全県民運動(~20日) 読み聞かせ 3時間の日(給食無し 11:30 下校) 三校合同ふれ愛ウィーク(~18日)		

校外学習に行ってきました

6月は、4年生の社会科見学(新環境クリーンセンター)や6年生の招待コンサート(ロゼシアター)、2年生の中央図書館見学など、学校の外へ出かける機会が多くありました。学習したことを実際に目で確かめたり、新しい発見をしたりする貴重な体験となりました。同時に、公共の場のルールやマナーを学ぶ場でもありました。働いている人のやさしさや大変さも感じました。

夏休みもいろいろな人に触れ合い、普段できない体験ができると良いと思います。

「夏休み親子消費者教室」について

富士市市民安全課より案内が届きました。7月21日17時まで申し込みができます。応募者多数の場合は抽選となります。詳しくは、学校だよりと一緒に配布しましたチラシを御覧ください。

校舎北側及び給食室東側駐車場工事のお知らせ

7月19日(水)より校舎北側において水道管布設替修繕工事が行われます。その他、校舎内トイレ改修工事や給食室東側駐車場の出入口改修工事が予定されています。また、学校周辺でも、車道において片側交互通行規制の工事が行われます。御来校の際には、御迷惑をお掛けしますが、十分に気を付けてお越しく下さい。

登下校の仕方・道路の歩き方について、御家庭で確認をしてください。

暑い日が続きますので、登下校の途中に水分補給をすることや休憩をすることもあります。また、水泳が始まり、普段よりも荷物が増えました。吉原小校区は非常に交通量が多い地区です。登下校の際には、道路に傘や荷物のはみ出さないように、十分に気を付けて歩くように御家庭でもお話しください。よろしくお願いたします。